

# Melilla Acoge muestra a los universitarios la dura realidad de los inmigrantes

Organizó una charla y un desayuno solidario en la que expuso los problemas que afrontan los inmigrantes para pasar a la ciudad y donde recogió kits de higiene personal



En el desayuno se recogieron kits de higiene personal

Por Daniel Sola

La asociación Melilla Acoge celebró una charla informativa en el Campus de Melilla de la Universidad de Granada en la que expuso la situación de la población real de la ciudad autónoma.

Además, en la ponencia también se explicó la realidad inmigratoria de la ciudad y las actividades que realiza la asociación con este colectivo.

A su vez, se remarcó que en la ciudad hay 84.000 personas censadas, pero desde la asociación calculan que son unas 30.000 las que están en Melilla en régimen irregular.

Una vez terminada la conferencia, varias alumnas del Grado de Educación Social se interesaron por el trabajo que realiza Melilla Acoge

con las prostitutas y los menores.

Samira Mohamedi, integrante de la entidad, explicó que a las meretrices les dan charlas para prevenir el contagio de enfermedades por vía sexual. También se preocupan por las necesidades que éstas tienen y las ayudan en lo que puedan a través del equipo sociosanitario dispuesto a tal efecto. Relacionando los dos términos, aclaró que no tienen indicios de que se estén produciendo casos de prostitución infantil en la ciudad, ya que cuando ayudan a una profesional del sexo se cercioran de que están tratando con una persona adulta.

Posteriormente, la entidad desarrolló un desayuno solidario en la que los estudiantes dieron kits de higiene personal que irá a parar a la Delegación de Migración de Nador



La charla mostró a los estudiantes de Grado de Educación Social la realidad de población local

quien a su vez llevará el cargamento a los inmigrantes situados en el Monte Gurugú. Esta actividad forma parte de del Programa 'Reincorpora' de la 'Obra Social la Caixa' que lleva a cabo con los internos del Centro Penitenciario de la ciudad.

Son 12 los reclusos con los que colaboran actualmente y que los han repartido equitativamente para la actividad de ayer y la que tuvo lugar el pasado viernes.

Los presos llevan tres años trabajando con 'Melilla Acoge' y han realizado tanto trabajos para la comunidad como cursos de formación en Hostelería que contaron con 250 horas.



La cafetería del Campus acogió el desayuno solidario



## ALUMINIOS ALMEL

CARPINTERIA DE ALUMINIO Y PVC

PUERTAS Y VENTANÁS DE ALUMINIO CORREDERAS  
ABATIBLES PRACTICABLES OSCIOBATIENTES  
CERRAMIENTOS COCINA TERRAZAS LAVADEROS ETC.  
PUERTAS Y REJAS DE HIERRO BARANDAS ETC.  
PERSIANAS DE TODO TIPO SIN OBRA  
CRISTAL NORMAL CLIMALIT-PALILLERIA



Telefonos: 952 69 47 34  
638 06 62 83  
638 06 62 84

C/ Escultor Mustafá Arruf, 4  
Edificio Miguel de Cervantes Local 5